
F r a k t i o n  i m  K r e i s t a g

d e s  K r e i s e s  M e t t m a n n

Sitzung des Kreisausschusses am 05.12.2019

Anfragen der Fraktion DIE LINKE

Sehr geehrter Herr Landrat Hendele, 

wir  bitten  die  als  Anlage  beigefügten  Anfragen  der  Fraktion  DIE  LINKE auf  die

Tagesordnung der nächsten Sitzung des Kreisausschusses am 05.12.2019 zu nehmen. 

Vielen Dank.

Mit freundlichen Grüßen

Regina Küchler

(Fraktionsgeschäftsführerin)

Düsseldorfer Str. 26

40822 Mettmann

Telefon:02104 – 99 29 73

Fax: 02104 – 99 29 73

E-Mail: info@linksfraktion-kreis-mettmann.de

Mettmann, den 31.10.2019

DIE LINKE. Fraktion im Kreistag des Kreises Mettmann
Düsseldorfer Str. 26, 40822 Mettmann     

An den Vorsitzenden des 
Kreisausschusses

Herrn Landrat     
Thomas Hendele     
Düsseldorfer Str. 26

40822 Mettmann
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Anfrage an den Kreisausschuss am 05.12.2019 zur Arbeit des Vereins „Metropolregion 
Rheinland e. V.“ 

 

„Wenig überzeugend, was die neu geschaffene Metropolregion Rheinland bisher zu bieten hat. Vor 

mehr als einem Jahr gegründet, fünf Mitarbeiter, seit Oktober mit hauptamtlichem Geschäftsführer – 

und doch können nicht einmal die fachkundigen Mitglieder des Bonner Wirtschaftsausschusses so 

richtig erkennen, welchen Nutzen die Organisation bisher wirklich hat, die von beteiligten 

Kommunen finanziert werden muss.“ So war es vor über einem Jahr im Bonner General-Anzeiger 

zu lesen. 

Danach machte der auch vom Kreis Mettmann finanzierte Verein vor allem durch den Abgang 

seines Geschäftsführers und durch die Neubesetzung der Geschäftsführung aus den Reihen der 

Grünen und der CDU Schlagzeilen. 

 

Vor diesem Hintergrund bittet die Kreistagsfraktion DIE LINKE um Beantwortung nachfolgender 

Fragen: 

1. Welche Kosten sind dem Kreis Mettmann im Zusammenhang mit dem Verein 

„Metropolregion Rheinland e.V.“ bisher insgesamt entstanden? 

 

2. Welche konkreten Projekte zum Nutzen für den Kreis Mettmann hat der Verein 

„Metropolregion Rheinland e.V.“ bislang hervorgebracht bzw. konkret konzipiert? 

 

3. Wie beurteilt die Kreisverwaltung die Mitgliedschaft des Kreises Mettmann im Verein 

„Metropolregion Rheinland e.V. vor dem Hintergrund der bisherigen Vereinsarbeit? 

 

gez. Ilona Küchler 

Fraktionsvorsitzende 

 




